

BESCHLUSSVORLAGE	Gremium:	Ortschaftsrat Wettersbach
	STADT KARLSRUHE Ortsverwaltung Wettersbach	Termin: Vorlage Nr.: TOP:
Erweiterung Skulpturenpark zum Stadtgeburtstag hier: Aufstellung Skulptur "Grenzgänger - Rabauken" von Uwe Lindau		

Beratungsfolge	Sitzung am	TOP	ö	nö	Ergebnis
			<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	
			<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	

Antrag an den Ortschaftsrat:

Der Ortschaftsrat stimmt der Aufstellung der Skulptur von Uwe Lindau im Grünzug zwischen Grünwettersbach und Palmbach zu.

Finanzielle Auswirkungen				nein <input type="checkbox"/>	ja <input type="checkbox"/>
Gesamtaufwand der Maßnahme	Einnahmen (Zuschüsse u. Ä.)	Finanzierung durch: Städtischen Haushalt <input type="checkbox"/> Investitionspauschale <input type="checkbox"/>	Jährliche laufende Belastung (Folgekosten mit kalkulatorischen Kosten abzügl. Folgeerträge und Folgeinsparungen)		
Haushaltsmittel stehen nicht zur Verfügung. Finanzposition:					
Ergänzende Erläuterungen:					
Karlsruhe Masterplan 2015 - relevant	nein <input type="checkbox"/>	ja <input type="checkbox"/>	Handlungsfeld:		
Abstimmung mit städtischen Gesellschaften	nein <input type="checkbox"/>	ja <input type="checkbox"/>	abgestimmt mit		

Bereits im Jahr 2009 hat der Verein KultArt mit dem Geschenk einer Großskulptur des bekannten Künstlers Georg Schalla ("Deux Oiseaux - 2 Vögel") an die Stadt Karlsruhe und die Wettersbacher Bürger den Skulpturenweg eingeweiht.

Der Verein sieht jetzt die Möglichkeit, im Rahmen eines Stadtteilprojektes, den bei den Bürgern sehr beliebten Verbindungsweg zwischen den beiden Ortsteilen Palmbach und Grünwettersbach mit einer Außenskulptur des national und international geschätzten Karlsruher Künstlers Uwe Lindau zu erweitern. Es wäre dies die erste Skulptur des Künstlers im öffentlichen Raum in Karlsruhe und eine ideale Umsetzung der Satzungs-idee des Vereins, nämlich der Kunst im öffentlichen Raum mehr Bedeutung zukommen zu lassen und gleichzeitig der Bevölkerung frei zugänglich zu machen.

Bei dem Originalkunstwerk "Rabauken" handelt es sich um eine aus Metall geschweißte und farbig bemalte Skulptur mit den ca. Maßen 140x150x130 cm. Sie soll platzbezogen zur ersten Skulptur von Georg Schalla auf Wettersbacher Gemarkung anlässlich des 300. Stadtgeburtstages der Stadt Karlsruhe zur Aufstellung kommen. Sie soll verstanden werden als bürgerschaftliches Engagement der Wettersbacher Bürger, organisiert durch den Kulturverein KultArt Wettersbach e. V.



Als Termin für die Einweihung ist der 12. September 2015 vorgesehen. Dieses Wochenende ist als Ereigniswochenende der beiden Ortsteile Palmbach und Grünwettersbach im Rahmen der Mitwirkung der Stadtteile zum Karlsruher Stadtgeburtstag gedacht.

Antrag an den Ortschaftsrat:

Der Ortschaftsrat stimmt der Aufstellung der Skulptur von Uwe Lindau im Grünzug zwischen Grünwettersbach und Palmbach zu.